

明日「マラソン記録会」開催。がんばる姿に応援お願いします。

明日11月18日（水）に、マラソン記録会を行います。雪が舞う寒い日もありましたが、子どもたちは、体力作りとマラソン目標達成に向け、日々練習を積み重ねてきました。

今年は新型コロナウイルス感染症のため、保護者の皆様の応援を制限させて頂くことになり誠に申し訳ありません。合同体育や授業参観と同様に応援は保護者1名、名札着用、受付（駐車場）で検温をお願いします。運営には、PTA保体委員・本部役員の皆さんにお世話になりますが、ザスパ草津の選手の先導・後走はありません。また、開会式はせず、低中高学年ごとに集合・スタート・解散となります。保護者の皆さんの応援が力になります。よろしくお願いいたします。

	〈集合〉	〈スタート〉	〈コース：校庭→孫天狗・道の駅遊歩道→あいさつ坂→校庭〉
低学年	9：00	9：15	男女（スタートは孫天狗前、校庭半周・コース1周）
中学年	9：40	9：55	男（校庭1周+コース2周）女（コース2周）
高学年	10：40	10：50	男（校庭1周+コース3周）女（コース3周）

6年生「校外学習」で県庁に行ってきました！

11月13日（金）6年生は県庁・県議会に行ってきました。山本一太知事や萩原渉県議会議長さんより群馬県の政治のことを教えていただきました。ぐんまちゃんにも会えました。

その後、高山村の北毛青少年自然の家で、班対抗ウォークラリーをしました。メンバーと協力して野山のコースを巡り友情を深めました。優勝は2班！優勝賞品のしおりを頂きました。

たくさんの方にお世話になり、修学旅行の代替えの校外学習に行け、6年生の思い出のひとつを作ることができました。ありがとうございました。



5年生授業参観「火山のある生活」

11/13、体育館にて、「東京工業大学草津白根火山観測所の寺田暁彦先生」をお招きして、総合学習（草津よいとこ学習）の授業を親子で学びました。

「私たちの住む草津温泉は、どのようにしてできたのか、現在の様子は、そしてこれからは」について火山学の研究を教えてもらいました。草津温泉は白根火山のマグマと溶岩、それと地下水の絶妙なバランスでできている世界でも貴重な温泉であることがわかりました。草津のことをまた一つ学びました。これからも歴史や観光、産業のことを調べていきます。この5年生が将来の草津を背負って立ってくれることでしょう。



6年生授業参観「星空観察会」

11/11、寒さ厳しい校庭、夕方5時30分集合。「ぐんま天文台」の先生による「星空観察会」（理科）を実施、親子一緒に参加しました。天文台より高性能の天体望遠鏡3台を用意して頂き、土星や火星の惑星や、アンドロメダやスバルなど恒星、星座や天の川、人工衛星までたくさん解説して頂いたり、たくさん見させて頂きました。とても夜風は寒かったですが、親子で寄り添いながら望遠鏡をのぞいたり、話をしたりする姿に心がとっても温かくなりました。

天文台の先生より、子どもたちの真剣な姿を褒めて頂きました。よかったね。

